

Vollzeit-Position im Employment (m/w/d)

Wir sind ein junges, dynamisches Unternehmen aus Frankfurt am Main, das sich auf die Vermittlung und Integration insbesondere von Pflegepersonal spezialisiert hat. Unser Ziel ist es, eine Brücke zwischen qualifizierten Fachkräften und renommierten Arbeitgebern im Gesundheitswesen zu schlagen.

Gestalten Sie mit uns die Zukunft der Pflege. In dieser Schlüsselposition in Vollzeit am Standort Frankfurt am Main tragen Sie aktiv zur Stärkung des Gesundheitssystems bei und machen mit ihrer Arbeit einen echten Unterschied.

English:

Full-time Position In Employment

We are a young, dynamic company from Frankfurt, Germany that specializes in the placement and integration of nursing staff in particular. Our aim is to build a bridge between qualified specialists and renowned employers in the healthcare sector.

Shape the future of care with us. In this key position (full time) based in Frankfurt am Main, you actively contribute to strengthening the healthcare system and make a real difference with your work.

Wir bieten:

- **Teamarbeit mit Engagement:** Arbeiten Sie in einem Team aus motivierten Kolleginnen und Kollegen, die gemeinsam Ziele erreichen.
- **Sinnvolle Tätigkeit mit Gestaltungsfreiraum:** Entwickeln Sie sich in einer verantwortungsvollen Position, die Ihnen erlaubt, eigene Ideen einzubringen und umzusetzen.
- **Offene und wertschätzende Unternehmenskultur:** Erleben Sie eine Unternehmenskultur, die Offenheit und Wertschätzung großschreibt und schnelle Entscheidungswege bietet.
- **Beruf und Familie im Einklang:** Profitieren Sie von unseren Angeboten zur besseren Vereinbarkeit von Beruf und Familie.
- **Karriere in einem wachsenden Unternehmen:** Werden Sie Teil eines dynamischen, systemrelevanten Unternehmens mit vielversprechenden Karrierechancen.
- **Flexibilität im Berufsalltag:** Nutzen Sie flexible Arbeitszeiten und die Möglichkeit zum Home Office, um Ihren Arbeitsalltag individuell zu gestalten.

What we offer:

- **Engaged Teamwork:** Work in a team of motivated, multi-professional colleagues, achieving goals together.
- **Meaningful Role with Creative Freedom:** Grow in a responsible position that allows you to introduce and implement your own ideas.
- **Open and Appreciative Company Culture:** Experience a company culture that values openness and appreciation, with quick decision-making processes.
- **Balancing Career and Family:** Benefit from our offerings that facilitate a better balance between your professional and family life.
- **Career in a Growing Company:** Become part of a dynamic, system-critical company with promising career opportunities.
- **Flexibility in Your Work Life:** Take advantage of flexible working hours and the option for home office to tailor your work life to your needs.

Ihre Aufgaben:

- **Kandidatenmanagement:** Sie sind verantwortlich für die Zuordnung von Kandidaten zu potenziellen Arbeitgebern und stellen sicher, dass eine monatliche Matching-Rate von mindestens 90 Prozent erreicht wird.
- **Interviewvorbereitung und -koordination:** Sie organisieren Probe- und offizielle Interviews sowie Onboarding-Anrufe, inklusive der Unterstützung und Betreuung der Kandidaten. Zudem sorgen Sie für eine hohe Teilnahmequote und ein angemessenes Vorgehen bei Nichtteilnahme an Interviews und Anrufen.
- **Daten- und Informationsmanagement:** Sie aktualisieren die Kandidatendaten in verschiedenen Systemen und kommunizieren mit anderen Abteilungen über Veränderungen im Kandidatenstatus. Weiterhin kontrollieren Sie die Einhaltung von Prozessstandards.

Your tasks:

- **Candidate Management:** You are responsible for assigning candidates to potential employers and ensuring that a monthly matching rate of at least 90 percent is achieved.
- **Interview Preparation and Coordination:** You organize trial and official interviews as well as onboarding calls, including support and care for candidates. Additionally, you

ensure a high participation rate and an appropriate approach to non-attendance at interviews and calls.

- **Data and Information Management:** You update candidate data in various systems and communicate with other departments about changes in candidate status. Furthermore, you monitor compliance with process standards.

Ihr Profil:

- Erfahrung im sozialen Bereich oder in der Integrationsarbeit
- Ausgeprägte Kommunikations- und Organisationsfähigkeiten
- Empathie und interkulturelle Kompetenz
- Selbstständige Arbeitsweise und Teamgeist

Your profile:

- Experience in the social sector or in integration work
- Strong communication and organizational skills
- Empathy and intercultural competence
- Independent working style and team spirit

Weitere Informationen zu unserem Unternehmen finden Sie unter www.true-care.de

Bewerbungen richten Sie bitte per E-Mail an m.schlueter@true-care.de.

Wir freuen uns schon sehr auf Ihre Bewerbung!

Further information about our company can be found at www.true-care.eu.

Please send your application by e-mail to m.schlueter@true-care.de.

We look forward to receiving your application!